

URBANESIA

Kapolsek Kelapa Gading Gelar Sholat Jumat Bersama Tokoh Agama dan Masyarakat di Masjid Al - Amin

Sopiyan Hadi - TANGERANG.URBANESIA.ID

Jan 25, 2025 - 12:21



JAKARTA UTARA, – Kapolsek Kelapa Gading, Kompol Seto Handoko Putra, S.I.Kom., S.I.K., menggelar kegiatan Sholat Jumat bersama dengan tokoh agama dan masyarakat di Masjid Al Amin, Kelapa Gading, Jakarta Utara. Kegiatan yang berlangsung pada pukul 12.00 WIB ini dihadiri oleh lebih dari 300 jamaah,

termasuk jajaran Polsek Kelapa Gading dan sejumlah tokoh agama, Jumat (24/1/2025).

Acara ini turut dihadiri oleh beberapa tokoh agama terkemuka di Kelapa Gading, seperti, Habib Fatih Al Habsy, H. Sulaeman, H. Fuad, H. Khotib, H. Abi, H. Abdurahman, dan H. Hasanudin. Ustadz Z. Ali Zain Mulki bertindak sebagai khotib sekaligus imam pada Sholat Jumat kali ini, yang menjadi momen penting dalam mempererat hubungan antara kepolisian, masyarakat, dan tokoh agama.

Sementara dari jajaran Polsek Kelapa Gading, hadir pula Wakapolsek AKP Purwo Widodo, Kanit Intelkam AKP Sugiyono, Kanit Binmas AKP Damun, dan sejumlah Bhabinkamtibmas yang aktif menjalin sinergi dengan masyarakat.

Dalam sambutannya, Kapolsek Kelapa Gading Kopol Seto Handoko Putra menyampaikan rasa syukur dan kebanggaannya dapat bersilaturahmi dengan masyarakat melalui kegiatan keagamaan ini. Ia juga memperkenalkan diri sebagai Kapolsek Kelapa Gading yang baru menjabat selama satu setengah bulan.

"Kami mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan Kelapa Gading. Hindari narkoba, jangan terlibat judi online, dan mari kita ciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," tegas Kopol Seto.

Selain itu, ia juga memberikan beberapa himbauan penting, seperti:

1. Waspada terhadap pencurian sepeda motor dengan menggunakan kunci ganda atau kunci rahasia.
2. Menjauhi narkoba dan tidak mencoba-coba terlibat dalam penyalahgunaan barang haram tersebut.
3. Tidak terlibat dalam aktivitas judi online yang dapat merugikan ekonomi keluarga.
4. Menghindari tawuran dan menjaga keharmonisan lingkungan.

Kapolsek Kelapa Gading juga memperkenalkan program Sumbang Go to School, yaitu kegiatan kunjungan ke sekolah-sekolah setiap hari Senin untuk memberikan edukasi kepada generasi muda. Selain itu, ia menginformasikan layanan perpanjangan SIM A dan SIM C yang tersedia di Polsek Kelapa Gading setiap hari Sabtu.

Ia juga mengatakan, "Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlangsung untuk mempererat tali silaturahmi dan membangun kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian," ungkap Kopol Seto Handoko Putra.

Kegiatan ditutup dengan sesi foto bersama antara Kapolsek Kelapa Gading, tokoh agama, dan pengurus DKM Masjid Al Amin. Suasana akrab dan hangat mewarnai momen kebersamaan ini, yang menjadi wujud sinergi antara kepolisian dan masyarakat untuk menjaga keamanan lingkungan. (Humas)